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●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988  ●幹 事    大村 貴之 

        大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ   ●会報委員長    中島 一成 

未来を見据え 

更に親睦を深め、皆でクラブを再活性化しよう 

 

２０２２－２０２３年度 
ＲＩテーマ 

第２７０８回例会  

令和５年６月２４日 

現次期会長幹事 

慰労激励 最終例会 

 

＜会長の時間＞ 
本日の会長の時間は、後程の退任挨拶に替えさせていただきます。 

 

退任挨拶 

幹事 大村 貴之 

本日、無事に最終例会を迎える

ことが出来ました。コロナの影響

が心配される中、計画した行事、

例会が概ね実行できたことをうれ

しく思います。幹事として１年間

を通して、当クラブの活動や運営

方法など改めて知ることができ、大変勉強になったとともに今まで

知らずにいたことに申し訳なく感じました。 
会員の皆様には、部門長、委員長、例会当番などお願いすること

も多かったと思いますが、それぞれの立場で役目を果たしていただ

き、誠にありがとうございました。また、幹事の至らぬ点をフォロ

ーしていただき、ありがとうございました。 
また、事務局中澤さんには、様々な場面で的確なアドバイスとフ

ォローをいただきありがとうございました。改めて事務局の仕事量

の多さを痛感しました。少しでも負担を減らそうと努めましたが、

逆にお願いする事ばかりだったと思います。 
垣内会長 一年間お疲れさまでした。常に率先して行動していた

だける会長の姿を見ながら近くでサポートをすることしか出来ま

せんでしたが、準備段階から本日まで常に連絡を取り合い情報共有

できたことで、楽しくクラブ運営が出来ました。ただ、計画段階で

今年度はクラブ内の親睦を強くするため財団事業を行わない決断

をしていただきました。もしかしたら垣内会長の壮大な財団事業プ

ロジェクトの夢をあきらめさせたのでないかと申し訳なく思いま

す。ぜひ、次のチャンスまでに夢を膨らませ、実現の際にはお手伝

いさせていただきます。たくさんの学びの時間をいただき、本当に

ありがとうございました。 
この一年間で学ばせていただいたことを今後に活動に生かして

いきます。今後ともご指導をよろしくお願いします。 
 

会長  垣内 秀文 

今、何故か私は今日の天気

のように心の中が晴ればれと

しています、全部ではありま

せんが重い荷物降ろした感が

あるのは気のせいでしょう

か？ 
 最終例会ということで、基

本方針であります「未来を見

据え、更に親睦を深め、皆で

クラブを再活性化しよう」暗

黙のサブタイトルとして「コ

ロナ禍で希薄になった交流を出来る限り活発にし、親睦を基礎に自

己研鑽を重ねていくことが肝要でそのようなクラブであればこそ、

地域に必要とされるロータリーと認識される」これは我がクラブの

先輩の中で培われた自身の「ロータリー観」よるものだと自負して

いますが、それを踏まえ今年を総括させて頂きます。 
今年度はある程度、従来の日常を取り戻し、予定していた例会を

内容変更は有りながらも全て開催させてことが出来ました。そして

年度前のPETS、地区協はリアル開催でき、準備もある程度万全に、

クラブ内でも部門別に会議、懇親会等を開催しスタートしました。

しかし肝心の例会出席率は右肩上がりにはいかず、平均出席率

74.38％で、これを某クラブで言う会長支持率と受け止めると心が

大変痛みます…これも私の不徳の致すところで誠に申し訳ありま

せんでした。 
 ただ9月に2630地区の当地区の高橋ガバナー、10月に2770地

区の細渕ガバナー、11月には2580地区の嶋村ガバナーと3地区の

ガバナーの卓話を拝聴できたことは大変ありがたい事で、お骨折り

いただいた下屋さん、向井さんには心より感謝申し上げます。 
 地区行事におきましてもIMは可児クラブホストとなり、150人

を超す大懇親会が行われ盛り上がりました。後の地区大会は史上稀

にみる、大型バス6人の参加となり、優雅な旅を満喫してきました

…本当のことを言うと少し気持ちが折れそうでした。 
 クラブの要の親睦におきましては、クリスマス忘年会、新年家族

例会、新緑例会と3大行事を楽しく開催出来たことも大変良かった

です。堀親睦委員長には、孤軍奮闘される場面も多々ありご苦労か

けしました…感謝申し上げます。 
 会員増強につきましては遠藤部門長の元、松田委員長には仕事そ

っちのけで行員さんに白い目で見られながらも、かなり奔走して頂

き2名の純増が出来たことは大変ありがたかった事でした。会員増

強に関しては次年度も会員全員で取り組み、休会会員を含め欠席の

多い会員さんのフォローにも目を向けていく事が必要ですので、引

き続き取り組んでいきましょう。 各委員長に夫々ここで感謝の意

を申し上げるのが本当の姿ではありますが、時間の都合上割愛致し

ますが、後程の懇親会で個別にと思っております…どうぞお許しく

ださい。 
 そして大村幹事、期の前からの深夜ミーティングを始め色々とあ

りがとうございました。大村幹事には全てを委任してしまったとい

っても過言ではありません。的確な判断は全て彼によるものであり、

今年度は将来必ず来る大村会長年度の前哨戦ともいえ、本チャンは

かなり期待できます。私もその該当年度においては、微力ですが出

来る限りの事をさせて頂く事で恩返しをいていきたいと思ってい

ます。そして最後に中澤さん一年間仲良く優しくしてくれてありが

とうございました。ロータリーは彼女が3年程先輩です。データを

基にタイムリーな助言頂きました。でもいつでも困ったときの事務

局では困ります。ロータリアンの成長がクラブを育てると3地区の

ガバナーも仰いました。米澤さんがロータリアンみたいな人とよく

言われていましたが、まだまだロータリアンみたいな人の私ですが、

これを機に完全なロータリアンを目指したいと思っています。管理

者養成学校では「いつまでもそう思っていろ‼」と言われるので言

い直します。 私は完全無欠なロータリアンになることを皆さんに

前で誓いまして、会長退任の挨拶とさせて頂きます。 
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2708 回例会    進行：Ｓ．Ａ．Ａ 田中 晶洋 

18：30 点鐘       垣内会長 
ニコニコ披露   田中武ニコニコ委員長 
退任挨拶     大村幹事 
         垣内会長 
慰労記念品贈呈   下屋ｴﾚｸﾄ、塚本副幹事より 

垣内会長・大村幹事へ 
点鐘        垣内会長 

慰労激励懇親会  進行：親睦委員長 堀 幸一郎 
18：45 退会挨拶     松田康弘  

退会記念品贈呈  垣内会長より 
18：50 乾杯       鴻野直前会長  
19：10 新会長幹事挨拶  下屋エレクト、塚本副幹事 

激励品贈呈    垣内会長・大村幹事より 
                     下屋ｴﾚｸﾄ、塚本副幹事へ 

めでた      発声：挾土 貞吉 
19：30 ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ表彰式  進行：井口 大輔   
20：30 中締め      発声：岡田 贊三    
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
   

      

 

垣内会長、大村幹事、一年間本当にお疲れ様でした。 

下屋次期会長、塚本次期幹事よろしくお願いします。 

＜ニコニコボックス＞ 
●垣内 秀文さん 

一年間ありがとうございました。拙い｢会長の時間｣を毎週聞いて下さ

り感謝申し上げます。大村幹事、各部門長各委員長の皆様、事務局中

澤さんにも感謝申し上げます。あと6/30まで7日間人気が残ってい

ます。引き続き精進してまいります。 
●大村 貴之さん 
本日無事最終例会を迎える事が出来ました。不安ばかりのスタートで

したが、垣内会長、会員の皆様、事務局中澤さんのお蔭で幹事が出来

た事に感謝します。ありがとうございました。 
●松田 康弘さん 
本日はお招きいただき誠にありがとうございます。久しぶりに皆様の

お顔を見られて嬉しいです。今日は沢山飲んで高山の夜を楽しみたい

と思います。 
●岡田 贊三さん､挾土 貞吉さん､田近 毅さん､阪下 六代さん､ 
斎藤 章さん､井辺 一章さん､米澤 久二さん､田中 武さん､ 
遠藤 隆浩さん､門前 庄次郎さん､堺 和信さん､下屋 勝比古さん､ 
大村 貴之さん､塚本 直人さん､田中 晶洋さん､杉山 和宏さん、 
榎坂 純一さん､井口 大輔さん､中島 一成さん､堀 幸一郎さん 

・松田康弘さん、桑名支店へのご栄転おめでとうございます。高山を 
離れてしまったのは残念ですが、新天地でのご活躍を祈っておりま 
す。いつでも高山に帰って来てください。 

・垣内秀文会長、大村貴之幹事、１年間お疲れ様でした。下屋勝比古 
次期会長、塚本直人次期幹事、いよいよ出発！頑張れ！ 

 
 松田さんの桑名でのご活躍をお祈りします。 

大屋さん、コンペ優勝 
おめでとうございます！ 
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